

令和 2年 7月 28日

各 位

株式会社 森田商店

## 当社従業員の新型コロナウイルス感染について

当社従業員(54歳)は体調不良により7月23日(木)より自宅療養しておりましたがその後の検査の結果、7月27日(月)新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該従業員は現場荷役業務に従事しており、勤務した業務エリアおよび使用していた備品・設備・什器・車両等をはじめ全体の徹底した消毒を実施しました。また、マスク着用・手洗い、換気、接近した会話の回避、3密回避などの従来からの感染防止対策を徹底および強化して実施しております。

感染者と同一エリアに従事していた従業員も健康観察のため自宅待機としています。保健所からの濃厚接触者に該当する当社の人物の連絡はなく、当社の感染防止策の対応も確認しております。

皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。今後とも関係機関と連携をとりながら感染の拡大防止、予防に努め、青果物の安定供給を心掛けると共に、取引先様、従業員およびその家族の安全と健康確保を最優先に迅速かつ適切に対応してまいります。

以 上